

Kinder bei Kunst am See

Evangelische Jugend am Projekt beteiligt

Auch die Evangelische Jugendarbeit Meinhard hat sich unter der Leitung von Gemeindepädagogin Marina Porzelle am Projekt „Kunst am See“ in Grebendorf beteiligt.

Während der Sommerferien wurden mit Kindern aus Meinhard große Meerestiere aus Draht und Pappmaché angefertigt. Zuerst überlegten sich die Kinder, welche Fische oder Meerestiere sie machen wollten. Dann musste der Draht geschnitten und in Form gebracht werden. Das war schon etwas knifflig. Teilweise wurden Fangarme und Flossen extra gefertigt und mit Drahtband am Korpus befestigt. Dann sollten die Tiere mit Zeitungspapier und Kleister beklebt werden.

Doch es stellte sich heraus, dass die Draht-hohlformen erstmal von innen stabilisiert werden mussten, um in Form zu bleiben. Also wurden die Fische noch mit zerknülltem Zeitungspapier ausgestopft.

Und dann ging's ans Kleistern. Die ersten Tage konnten wir draußen am See arbeiten, doch konnte man ins evangelische Gemeindehaus umziehen, um die Figuren weiterzubauen. Als alles getrocknet war, wurden die Tiere angemalt und zum Schluss noch

mit Lichterketten beklebt, damit sie auch im Dunkeln leuchten. Während der Ausstellung „Kunst am See“, wurden die Meisterwerke präsentiert und sehr bewundert.

Als Highlight und Abschluss der Aktion wurden mit den Kindern zwei Flöße gebaut und damit auf dem See gefahren. Das war eine besondere Erfahrung. Manche hatten das erste Mal ein Paddel in der Hand und waren noch etwas unsicher mit dessen Handhabung. Andere hatten Angst vor Seeungeheuern, die das Floß zum Kentern bringen würden. Nachdem alle Kanister und Bretter mit insgesamt 48 Spanngurten fest verzurrten waren, ging's jedenfalls ins Wasser. Und die Flöße trugen, kein Seeungeheuer kam, niemand fiel ins Wasser.

Ein ganz besonderer Dank geht an die ehrenamtliche Unterstützung von Chantal Wiechern, den Evangelischen Kirchenkreis Werra-Meißner und die Jugendförderung des Werra-Meißner-Kreises, die alle durch ihre finanziellen Zuschüsse die Anschaffung des Floßzubehörs und der Kreativmaterialien zum Basteln das Projekt überhaupt möglich gemacht haben.



Kunst am See: Die Kinder bauen ein Floß und probieren es gleich aus.

FOTO: GEMEINDEVERWALTUNG